



Pièces	<b>12 Pièces</b>
Superficie	<b>441 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84926467</b>
Prix	<b>6 900 000 €</b>

# Théoule-sur-Mer

## Maison à vendre (06590)

À seulement 30 minutes en voiture de l'effervescence cannoise, au cœur d'un environnement exceptionnel, au milieu des Roches Rouges, de l'Estérel et de ses pinèdes, au calme absolu cette bastide provençale jouit d'une vue féérique sur la Méditerranée.Érigée en 1906, sur un magnifique parc arboré d'un 1.2 hectare piscinable, cette demeure fut le lieu de villégiature du dernier empereur du Vietnam Bao Dai, depuis 1962.La propriété dispose dispose d'une villa principale ainsi que d'une maison de gardien.Avec presque 400 m<sup>2</sup> cette bastide construite sur 3 niveaux, propose au rez de chaussée :- 1 ...

*Only 30 minutes by car from the hustle and bustle of Cannes, in the heart of an exceptional environment, in the middle of the Red Rocks, the Esterel and its pine forests, in absolute calm, this Provençal bastide enjoys an enchanting view of the Mediterranean.Built in 1906, on a magnificent park of 1.2 hectares with possibility of building a swimming pool, this house was the resort of the last emperor of Vietnam Bao Dai, since 1962.The property has a main villa and a janitor's house.With almost 400 sqm this bastide built on 3 levels, offers on the ground floor :- 1 living room, 1 dining room, a ...*

## **BARNES PORT LA GALÈRE**

10 Quai Bougainville - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

